
作成日 2017/1/23  

議議議議    事事事事    録録録録    

会議名 平成 29 年 1月度 2丁目町内会議 

日 時 平成 29 年 1月 22 日   19：30～21：00 

場 所 日の里 2丁目公民館 

出席者  

作成者 （書記） 安達 

１１１１....予算執行状況予算執行状況予算執行状況予算執行状況            （12 月 31 日現在）  

＜収入＞  ①町内会費              61,600円 

      ②日本赤十字社          10,562円 

          ③公民館使用料12月      8,100円 

            合  計                   80,262円 

 

＜支出＞  ①カラスネット           2,080円 

     ②トイレ芳香剤          1,428円 

      ③どんど焼き準備金       70,000円 

          ④パソコンインク代       3,943円 

          ⑤消火器代          19,440円 

          ⑥上下水道(12月)            2,531円 

          ⑦電気（12月）電灯        5,917円 

          ⑧電気（12月）電力          9,297円 

          ⑨ガス(12月)                1,274円 

          ⑩ＢＢＩＱ(11月)            5,400円 

          ⑪ひも付き拍子木         4,760円 

          ⑫香典(9組鎌田様･13組鶴岡様) 20,000円   

         合  計                 146,070円 

 

    

2222．．．．報報報報    告告告告    ・ 議議議議    事事事事               

 ①日の里地区コミュニティ運営協議会1月度役員会開

催（1 月 14 日） 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

  

 

②各部からの報告 

   教育文化部 

 健康福祉部 

生活環境部 

広報 

1.1.1.1.予算執行状況予算執行状況予算執行状況予算執行状況 （12 月 31 日現在）    

・会計丹羽より配布資料をもとに報告。 

     

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 

    

    

    

    

2222．報．報．報．報    告告告告    ・ 議議議議    事事事事    

① 

・宗像交通安全協会日の里支部長より平成 29 年度交通安

全評議員のご推薦お願い。2 丁目からの評議員 4 名のうち

1 人が 3 月で辞任。その後任の選出依頼。どなたかいらっ

しゃいましたら是非よろしくお願いします。 

・年度末までの日の里地区コミュニティ運営協議会日程 

（案）について。 

2 月 12 日（日）第 4 回運営委員会(3 月 26 日に延期) 

3 月 5 日（日）文化祭（10:00～15:00） 

3 月 17 日（金）役員会(新旧)役員選考委員会 

・災害発生時のコミセン機能移転要望について。 

市長への要望書、コミセンは急傾斜崩壊危機箇所に指定。 

災害発生時の対策本部（コミセン機能）を東小に設ける。 

・部会・構成団体への平成 29 年度予算作成のお願いにつ

いて。2 月 5 日まで。 

・平成 29 年町内会長候補者の報告のお願い。2 月 26 日ま

で。 

 

②各部からの報告 

・教育文化部：田中部長より：どんど焼き参加ご協力あ

りがとうございました。何かお気づきの点がありました

ら教えて下さい。 

 3 月 5 日日の里文化祭がコミセンで行われるので是非



公民館 

福祉会 

シニアクラブ 

防災 

こだま子ども会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3333．．．．協議事項協議事項協議事項協議事項    

①2 丁目町内会規約改訂（案）について 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

足を運んでみて下さい。 

 

・健康福祉部：梶原部長より：救急講習会の参加者がい

らっしゃる組は名簿を持ってきて下さい。 

 

・生活環境部：特になし 

 

・広報・書記：特になし 

 

・公民館：持田副会長より：年度末に行われる公民館の

棚卸しを 2月 12日 13:00 より行いますので公民館担当の

組長さんはよろしくお願いします。 

 

・福祉会：大島福祉員より：2 月 12 日 10:00～12:00 健康

チェック開催。赤間病院の訪問看護士さんの講話あり。

ご案内は近日回覧で。 

 

・シニアクラブ：林田会長より：特になし 

 

・防災：大島委員より：地震保険の講話 配布資料をもと

に説明。防災士の教本より抜粋。組長さん以外に詳しい話

を聞きたい方がおられる場合、日を改めて保険会社の方を

お呼びすることができます。2 月の土曜か日曜に行う予定

です。 

 

八並にある西山断層は地震時2メートル下がるといわれて

いる。熊本地震、警固断層、北九州直方近辺の福知山断層

は今も活発に動いている。地震はいつ発生するかわからな

い。日の里 2丁目は平らな地域だが同じ日の里でも崖のと

ころは危険地域となっている。西山断層は複数通っている

ので 2丁目は安全とは限らない。寝ているときの倒れたタ

ンスがとても危ないのでナフコ等で売っている転倒防止

器具をつけて下さい。 

 

・子ども会：田中会長より：2 月に 6 年生のお別れ会をし

ます。例年 3月に福祉会と 6年生の茶話会を行っています

が今年は中止とさせていただきます。 

 

3333．．．．協議事項協議事項協議事項協議事項    

①2 丁目町内会規約改訂（案）ついて 

・前回配布した規約改訂（案）の一部を変更 

役員報酬手当より民生・児童委員の手当を 3万円に変更。 

防犯委員・防災委員の手当てを元に戻し 6千円に。 

総括支援参与の役割について一部変更。関係団体との連絡

調整を行うのであり代役ではない。 

・田中さんより質問：組が 10 世帯以下になった場合、合

併が上手くいかなかったらどうするのか。 

・その中で役員等がきちんと出されればいいが、できない

のであればなんとかしないといけない。 

・一方的に合併してもらうのではなく、関係する組と 5役

が協議して納得できる形のまとめ方をしていきたい。町内

会議の中で話し合ったり、委員会を設けたりして検討す

る。規約には記さないが、このような手続きが前提である

と理解してください。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

②新役員引継ぎ、総会に向けての取組・日程について 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

4.4.4.4.その他その他その他その他    

    

    

    

    

次回： 2 月 18 日（土）19 時 30 分～  

・特別会計の約 1500 万は公民館建替え資金として、繰越

金の約 180 万を優先的に公民館修理にあてていく。 

・定期預金の約 1500 万円に端数がついているが、預金は

千円以下の端数は利息がつかないので、1500 万を積立金に

してあとの 324,558円を普通預金に振り替えて補修費に使

えるようにする。 

・LED は 15 年で 1機当り 5万円の電気代が浮くという市役

所からの見積もり。一機が 1 万 5 千円、寿命は 10 年～15

年。入れ替えるために他の町内は積み立てている。2 丁目

も LED の取替え代として積み立てていきたい。近々資料が

市から送られてくるので、それを参考に決めていきたい。 

・10 組組長より：公民館の修繕箇所は、写真を見ないと具

体的にわからないので写真の配布をしてほしい。 

 

②新役員引継ぎ、総会に向けての取組・日程について 

・新会長は大城会長に来年度もお願いすることになりまし

た。 

・新旧役員（5 役・専門部長）引き継ぎ 2 月 4 日（土）

19:30～（手紙配布） 

・新組長役割（担当専門部）決定･各専門部打合わせ 3 月

18 日（土）20:00～。町内会議の日。（新組長には現組長か

ら連絡） 

・総会 4 月 2 日(日)14:00～コミセン。変更がありました

ら 3月の町内会議で報告致します。 

・総会資料の事業計画はなるべく詳しく書いて下さい。 

 

4.4.4.4.その他その他その他その他    

・18 組がお世話していた 19 組の 3軒は、これからは 19 組

で致します。 

・再来年の 2丁目会長は女性にやっていただきたい。男性

は高齢化が進んでいる。 

 

 

 

備考） 

※この議事録は、日の里コミュニティホームページに掲載します。 

 日の里コミュニティ http://www.hinosato.jp/ 

 ＨＯＭＥ＞組織・団体の文書＞町内会の文書＞＞２丁目町内会(２丁目会議関係議事録等） 

 

 

 

 

 


